# 6月の行事予定

- ★6月 4日(日) 8時~資源物分別収集5、7組
- ★6月4日(日)8時30分~壮年ソフトボール大会
- ★6月 4日(日) 10~15時 公民館開放日
- ★6月 5日(月) 9時30分~元気アップ道場
- ★6月 5日(月) 20時~八朔祭準備委員会
- ★6月10日(土) 13時~ 久泉を美しくする会 環境保全活動「親水公園」
- ★6月11日(日) 8時~ 公民館掃除 25組
- ★6月11日(日) 8時~ 環境美化の日
- ★6月11日(日) 10時~久泉区自主防災訓練
- ★6月17日(土) 9時~ ふれあいの広場
- ★6月18日(日) 8時~資源物分別収集 8組
- ★6月18日(日) 20時~ 隣組長定例会
- ★6月24日(土) 13時~ 久泉を美しくする会 環境保全活動「親水公園」
- ★6月25日(日) 8時~ 公民館掃除 26組
- ★6月26日(月) 11時~ いきいきサロン
- ★6月27日(火) 19時~ 集金日

## 5月7日(日) 久泉ふれあいのひろば

は孵た路再のて



いちご農家さんの ご協力で45名がい ちご狩り。子供たち はミツバチの働きで いちごが大きくなる ことを学びました。

# 久泉公民館 Facebook

#### 5月14日(日)グラウンドゴルフ大会



第18回久泉グラウンドゴルフ大会が 5月14日午前中開催され、子供さん から80代の方まで73名のご参加あ りがとうございました。16ホールを 回り、15本のホールインワンもあり 優勝スコアは35打でした。珍プレー

もあり楽しい大会となりました。(公民館長 宮園)

## 5月14日(日) 壮年会長延川草刈り



午前中のグ ラウンドゴル フ大会終了 後、親水公 草刈りを行

久泉公民館

文化部

発行責任者

宮園降典

暑い中、地域のために頑張りました。草刈り後の 懇親会も大いに盛り上がり、楽しい有意義な一日 でした。皆さんも壮年会に入って久泉区のために 力を貸していただけませんか?

(壮年会会長 久保田秀樹)

でを親公化5を開確いこ岸 み中め自二き程3人流てに



産りの数頃1ま殖以境苔りが水け種の久のの人は、一日の泉の人は、日の泉の人は、日の泉の人は、日の泉の人は、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、東京、日本の人は、日本のよりは、日本の人は、日本のりは、日本の人は、日本のりは、日本の人は、日本の人は、日本の人は、日本の人は、日本のりは、日は、日本のりは、日は、日本のりは、日本のりは、日本のりは、日は、日本のりは、日本のりは、日本のりは、日本のりは、日本のりは、日本のりは、日本のりは、日本の の乳をりせるのがりしに降がもま安公本ホポータを減久木と456採に人の状め年た任は整増し定園川夕整00粒の大の東京のでは、数のでは人のマケーで同じなり、 月取近工初態数の。 中6しく孵木が煮み 激水 取孵き体の力 旬日まの化夕続激水 ににし水をルい

泉 0) ホ

# 折々のガーデニング

#### \*ホタルブクロ

ホタルブクロは中国原産の多年草で、日本でも山野に自生している。花期は6月~7月で釣鐘型の花が可愛らしく、古くから観賞用として愛でられている。この釣鐘型の花の中に蛍が入る、また、花に蛍を入れて楽しんだことなどが名前の由来である。地下茎でよく増え、日陰の庭でも育つ、強健で育てやすい植物である。



置き場所は明るい半日陰から 日当たりの良い場所を好む。 庭植えは、腐葉土をたくさん 漉き込んで植える。市販の培 養土で十分育つ。

山野に自生する植物だから過肥にならないように気を付ける。芽が出る前に腐葉土を漉き込んでおけば十分である。

庭植えは、根付くと特に水やりは必要ない。 夏季など乾燥が続くようような時は、早朝か 夕方に水やりを行う。鉢植えは表土が乾いた らたっぷりと与える。

\*剪定・切り戻し・冬越し

花後切り戻す。伸びすぎた部分と古くなった部分を切り込む。形を整えるためにも剪定はした方が良い。多年草だから、冬は地上部は枯れたようになるが、特に必要な冬越し作業はない。株分けで増やすことができ、株分けは発芽前の3月に行うと良い。

参考資料: 園芸情報誌 LOVEGREEN、ウィキペディア

## ふれあいコラム

## ヘルメットしてますか?

4月より自転車ヘルメット着用努力 義務化が始まりましたが皆様いか がですか?

ヘルメット着用はほとんど見かけませんね。何故でしょう?

すぐ近くだから、面倒くさい、髪が乱れるなど 色々と理由はあるでしょうが、自転車死亡の 6割が頭部の致命傷で、ヘルメット着用により 致死率が40%に下がるそうです。自分のライ フスタイルに合わせて色々なヘルメットが作ら れていますので自分を守る努力をしてみては いかがでしょうか?

## 衛生班長からのお願い

5月5日(金)は祝日の ため可燃ごみの収集は 休みでした。

前回の祝日(3月21日) に比べるとマナー違反 の投棄は大幅に少なく なりましたが、残念なが ら翌日、カラス?等に袋 が破られ、食べ物くず が道路に散らばった集 積場がありました。 しかし、今回感心したの



は午前中、間違えて捨ててあった可燃ゴミが放置 されず、その後、持ち帰られていた集積場があった ことです。持ち帰っていただいた方、ご協力ありが

とうございました。そして上記写真の可燃ごみを 出された方、そのまま放置せず、次回からは勇気を 出して持ち帰られますよう、よろしくお願いします。 今後の対策として、問題のある集積場には防犯力

メラの設置を検討していく予定です。

# 久泉入射インクビュー

8隣組 松崎吉高さん (平成3年4月生まれ 31歳)

毎週水曜、土曜の夜、お子様と少年柔道教室で気持ちのいい汗を流されています。 先月、長男 旭君(小3)の初めての柔道の試合があり



ました。惜しくも九州大会出場には手が届きませんでしたが、今後の試合が楽しみになったそうです。 松崎さんの趣味は年に4,5回ほどの家族キャンプ。 お薦めは奥八女焚火の森キャンプ場やグリーン パル日向神峡キャンプ場とのこと。年越しキャンプ、マス釣り、釣った魚の塩焼き等々、ご家族でアウト



ドアライフを満喫されています。沖縄旅行にも行ってみたいし、子供の柔道大会や久泉区の行事も楽しみ、と何事にも

明るく、前向きなご家族でした。